

Ollis Triker fahren für die KiTa Kunterbunt

Nicht Auto, nicht Motorrad, sondern Trike! Ollis Triker laden bereits zum 20. Mal zu den beliebten Rundfahrten für einen guten Zweck ein.

Die Mitglieder des Trike-Clubs kommen überwiegend aus dem ostwestfälischen Raum - von Rahden bis Paderborn. Auf die Herkunft verweist auch das Clubzeichen auf den Kutten der Clubmitglieder, der Hermann, dessen Denkmal bekanntlich in Detmold steht. Das Ollis Triker jährlich nach Dissen zum Stadtfest kommen, ist dem Dissener Clubmitglied und Präsidenten des Clubs Rolf Steinbrügge zu verdanken. Er hatte 2004, wo ein ADHS-Buchprojekt unterstützt wurde, die Idee in Dissen Rundfahrten anzubieten. Inzwischen wurden zahlreiche Projekte und Einrichtungen unterstützt.

Auch 2025 fließt der Reinerlös aus den Fahrten einer guten Sache zu. Der Erlös geht in diesem Jahr an die Dissener Kindertagesstätte Kunterbunt.

Traditionell wird am Freitag an der Sporthalle wieder ein kleines Zeltlager entstehen, wo sich zu den Mitgliedern auch befreundete Clubs gesellen. Trikes aus dem gesamten Bundesgebiet und dem Ausland waren in den letzten Jahren am Start. Bei den Fahrten auf dem Dissener Innenstadtring steht die Sicherheit im Vordergrund. Riskante Manöver wird es hier nicht geben. Dennoch ist es ein besonderes Feeling, mit diesen Gefährten eine Runde für den guten Zweck zu drehen.